

Mantapkan Kemampuan Teritorial Prajurit, Kodim 0809/Kediri Gelar Latnister Tahun 2022.

Basory Wijaya - KOTAKEDIRI.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 7, 2022 - 06:47



KEDIRI, – Guna memantapkan kemampuan teritorial prajurit, Kodim 0809/Kediri menggelar Latihan Teknis Teritorial (Latnister) Tahun anggaran 2022 yang diikuti oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari jajaran Koramil. Kegiatan pembukaan Latnister tersebut dilakukan oleh Kasdim 0809/Kediri Mayor Arh Dian Kristianto yang dilaksanakan di Aula Makodim 0809/Kediri. Senin, (6/6/2022).

Komandan Kodim 0809/Kediri dalam amanatnya yang dibacakan oleh Mayor Arh Dian Kristianto (Kasdim) mengatakan, Latnister diselenggarakan oleh Kodim 0809/Kediri bertujuan untuk meningkatkan dan memantapkan kemampuan teritorial prajurit yaitu para Babinsa dalam melaksanakan tugas pokok kewilayahan.

“Dandim berharap kepada para prajurit agar bersungguh-sungguh dan tidak bosan mengikuti kegiatan Latnister, laksanakan dengan semangat, pahami serta cermati materi agar nantinya dapat diaktualisasikan dilapangan, guna menunjang tugas pokok sehari-hari,”

Sementara itu disela-sela kegiatan Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Kapten Inf Nanang Masyhuri mengatakan “Latnister sendiri direncanakan dilaksanakan selama lima hari, teknis pelaksanaan tiga hari kegiatan pembekalan di Aula Makodim dan selama dua hari praktik aplikasi dilapangan.



Untuk pembekalan materi teori antara lain penampilan dan sikap prajurit, sikap teritorial dan 5 kemampuan teritorial. Untuk kegiatan praktek yaitu aplikasi tentang pengetahuan yang dikuasai, dipraktikkan dilapangan bersama Pemerintah Desa, Toko Masyarakat, Toko Agama, Toko Adat dan elemen masyarakat lainnya yang berkaitan dengan tugas pokok dalam membantu pemerintahan

daerah.” jelasnya.

Dan untuk para pemateri latihan lanjut Kapten Inf Nanang Masyhuri akan disampaikan oleh pemateri intern dari Kodim 0809/Kediri sehingga diharapkan dapat meningkatkan kemampuan para prajurit (Babinsa).” imbuh Kapten Inf Nanang Masyhuri. (Pendim0809)